

## Mutasi Kasat Intelkam Polres Bantaeng, Kapolres Andi Kumara: Dinamika Ibarat Pergantian Siang dan Malam

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.URBANESIA.ID](http://BANTAENG.URBANESIA.ID)

May 17, 2022 - 09:31



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara,SH SIK,M.Si, Menjadi inspektur upacara penandatanganan berita acara serah terima jabatan serta berita acara pengambilan sumpah dan fakta integritas oleh pejabat lama dan pejabat baru Kasat intelkam Polres Bantaeng.

Kegiatan yang dihadiri PJU dan personel Polres Bantaeng tersebut dilakukan di lapangan apel, Mapolres Bantaeng, Sulawesi Selatan. Selasa pagi, 17 Mei 2022.

Pergantian Kasat intelkam Polres dilakukan berdasarkan surat keputusan Kapolda Sulsel, Nomor: STR/261/IV/KEP./2022 pertanggal 28/4/2022 tentang pemberhentian dan pengangkatan dalam lingkup Polda Sulsel.

AKP Saharuddin, SH, Pejabat lama Kasat Intelkam Polres Bantaeng Polda Sulsel, diangkat dalam jabatan baru sebagai Kasat intelkam Polres Bulukumba Polda Sulsel.

IPTU Andi Rahmat Wijaya S.Sos Jabatan lama sebagai PS Kanit 5 intelkam Polrestabes Makassar diangkat dalam jabatan baru sebagai Kasat intelkam Polres Bantaeng Polda Sulsel.



Kapolres Bantaeng dalam sambutannya mengatakan bahwa pergantian Kasat intelkam sebagai suatu dinamika ibaratnya pergantian siang dan malam

"Pergantian pejabat pada jajaran kepolisian suatu hal yang lazim dilakukan yang menjadi salah satu kebijakan pimpinan Polri dalam rangka regenerasi sekaligus pembinaan karir bagi personel dan pada sisi lain dapat menghilangkan kejenuhan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari", Jelas Kapolres

Pada kesempatan tersebut kapolres berkesempatan mengucapkan terima kasih kepada pejabat lama AKP Saharuddin SH, Atas dedikasi kurang lebih 2 tahun mengemban tugas selaku Kasat intelkam yang dinilai telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik sehingga situasi Kamtibmas dapat dikategorikan aman dan kondusif.

"Semuanya ini dapat terwujud disebabkan atas kinerja dan tanggung jawab serta loyalitas saudara selama ini. Sehingga oleh pimpinan memberikan reward dan kepercayaan dalam jabatan baru sebagai Kasat intelkam Polres Bulukumba", Ucap Kapolres.

Kapolres berharap kinerja pada tempat barunya dapat lebih ditingkatkan dan

seberat apapun tugas yang diemban akan dapat diselesaikan dengan baik.

"Saya menaruh harapan agar kesempatan ini tidak disia-siakan karena kesempatan bagi saudara menata karier yang lebih cemerlang pada masa yang akan datang maka melalui kesempatan ini saya selaku pimpinan polri jajaran Polres Bantaeng mengucapkan terima kasih kepada AKBP Saharuddin,SH atas kedisiplinan ketekunan dan dedikasi serta loyalitas yang disumbangkan kepada institusi Polri dan saya yakin berkat pengalaman kerja serta latar belakang pendidikan saudara maka tugas dan tanggung jawab jabatan yang baru dapat berjalan lancar dan sukses pada masa yang akan datang", Harap Kapolres.

Kapolres juga mengungkapkan selamat datang kepada IPTU Andi Rahmat Wijaya, S.Sos, Seraya berharap agar kesempatan disyukuri dan jangan sampai terabaikan

"Saya yakin dan percaya berkat pengalaman saudara selama bertugas di Polrestabes Makassar, saudara dapat membangun jati diri Polri di mata publik termasuk kepada pimpinan, Dan dapat menunjang perbaikan dari saudara yang lebih banyak pada masyarakat", Pesan Kapolres.

Dalam uraiannya, Kapolres mengatakan bahwa profesi sebagai anggota Polri masih sangat didambakan namun dibalik itu tidak tertutup kemungkinan ada oknum yang ingin menjatuhkan Citra Polri.

"Maka saya menghimbau kepada semua personel jajaran Polres Bantaeng agar senantiasa tetap eksis semangat dalam pelaksanaan tugas, Hal ini disebabkan karena tupoksi Polri dalam memelihara Kamtibmas memberikan perlindungan dan pengayoman serta penegakan hukum", Jelasnya

Kapolres berharap, Dalam rangka menghadapi tugas Polri yang semakin Kompleks serta tantangan tugas yang senantiasa mengharapakan kehadiran Polri.

Dalam pada itu, Kapolres menekankan agar senantiasa meningkatkan iman dan takwa serta ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Dia berharap, Para Kabag dan para kasat serta para Kapolsek agar meningkatkan pengawasan serta pengendalian baik agar dapat berdaya guna. Tetap menjaga hubungan yang harmonis baik sesama anggota Polri maupun sesama warga sekitar.

"Tingkatkan kemitraan serta berdayakan potensi masyarakat sekitar guna menunjang tugas pokok Polri serta hindari konflik dalam bentuk dan sekecil apapun", Tegas Kapolres.

Mengakhiri penyampaiannya, atas nama pribadi dan keluarga, Kapolres Andi Kumara menyampaikan permohonan maaf lahir dan batin serta menyampaikan selamat kepada AKP Saharuddin,SH.

"Selamat jalan semoga sukses senantiasa menyertai saudara di tempat tugas yang baru", Ucap Kapolres.

"Dan kepada IPTU Andi Rahmat Wijaya S.Sos, selamat datang dan bertugas, jangan lupa berserah diri serta memohon perlindungan dari Allah subhanahu wa ta'ala semoga pelaksanaan tugas berhasil di bawah naungan berkah dan ridho-

nya", Kunci Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,SIK,M.Si.